

ES NECESARIO QUE TE CONOZCÁIS PARA QUE ENTONCES PUEDAS CONOCER AL CREADOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 31 de julio de 1994  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**ES NECESARIO QUE TE CONOZCÁIS PARA QUE ENTONCES PUEDAS CONOCER AL CREADOR, PORQUE DESPUÉS DE CONOCERTE, DESPUÉS DE SABER DE TI MISMO, HAS DE VER AL CREADOR, HAS DE VER EL NUEVO HORIZONTE QUE TE ESPERA Y QUE TE BUSCA CON TODAS SUS FUERZAS.**

[19940731] Amado pueblo, os tengo la dicha otra vez de convivir con vosotros, de traer delante de ti la paz y el amor y de bendeciros otra vez con el faro de mi luz, que viene a ti, mi pueblo. Vengo a ti con el ferviente amor de siempre, a vigilar vuestros pasos, a vigilar vuestras mentes, a cuidar de ti, amados míos, a cuidar de ti, como vosotros cuidas a un niño.

De la misma forma vengo Yo a estar contigo, vengo Yo a convivir contigo y a enseñarte una vida nueva, a enseñarte un camino nuevo, a quitar las vendas de tus ojos, a descubrir dentro de tu alma lo que vosotros debes ser y descubrir también lo que vosotros has sido en toda vuestra existencia, en toda vuestra vida, en todo el transcurrir del tiempo en el cual habéis venido vosotros viviendo y habéis venido a esta bendita humanidad viviendo sin encontrarse a sí mismo, sin encontrar a Dios el Creador.

Porque todos han fijado su pensamiento, han fijado su mente sobre una vida que vosotros mismos habéis formado, que vosotros mismos habéis querido realizar sin tomar en cuenta al Creador, sin tomar en cuenta al Hacedor de todas las cosas que viven contigo. Amados hermanos, en verdad os les digo, durante tantos tiempos, durante tantos años habéis venido vosotros dando tumbos, dando tumbos a través de la vida, y porque te habéis engolosinado en transformar tu vida, no te habéis podido contemplar.

**De cierto les digo a vosotros, que es necesario que te conozcáis para que entonces puedas conocer al Creador, porque después de conocerte, después de saber de ti mismo, has de ver al Creador, has de ver el nuevo horizonte que te espera y que te busca con todas sus fuerzas.** Primero concóctete, primero debes saber de ti, debes saber vosotros cuánto tiempo habéis estado en este mundo y qué has hecho vosotros. En vuestro existir, tu vida solamente ha sido un ir y venir, habéis formado en tu conciencia, habéis hecho una rutina de vida para ti mismo y te habéis encerrado ahí dentro de tu interno, te habéis encerrado como en un calabozo donde no entra la luz, donde no está la claridad, donde no la puedes contemplar porque estas dentro de ese encierro. Pero, de cierto te digo, vosotros mismos te habéis encerrado ahí, ahí en tu conciencia, porque vosotros mismos habéis caminado a ese lugar de oscuridad, de incertidumbre, de vanidades. Vosotros habéis formado esa casa, habéis construido ahí dentro de ti todo esto y así en esa vida habéis venido, habéis ido, habéis venido rolando en el tiempo y te habéis olvidado de ti mismo, porque todo esto se ha hecho agobio en tu alma, se ha hecho sufrimiento en tu alma que solamente habéis tenido tiempo para sentir el dolor, para sentir el sufrimiento que se ha formado a través de la transformación de tu vida.

**Ven a la claridad. ven a la luz que Yo te busco, que Yo ando tras de ti en busca de tu vida, porque Yo Soy el despertador y Soy el nuevo amanecer, Soy el nuevo día donde vosotros debes de entrar y de sentir esa fragancia sagrada, esa fragancia divina, sublime donde debes vosotros reposar y**

**encontrar el gozo, encontrar la felicidad.** Amados míos, obsérvate, porque a eso vengo Yo, a eso vengo Yo a convivir contigo en busca de ti, afanosamente, amorosamente vengo a ti, mi pueblo, y estoy con vosotros en este momento, y no tan solo con vosotros que estáis presentes, no tan solo con vosotros encarnados que vives sobre la materia, no, mi pueblo mío. Aun con tus hermanos que no los miras, con los desencarnados, con aquellas almas que como vosotros no se han podido comprender y siguen dando tumbos por la vida, que no han podido comprender su propia vida, su andar de aquí y de allí, también a ellos vengo y con ellos Soy. Y no tan solo con ellos, con los presentes, porque Yo Soy el amor universal y Soy aquí y Soy en todas partes, en el mismo segundo Soy aquí y Soy en todas partes. Soy en cada conciencia, Soy en cada nación, Soy en cada representante de las naciones, porque hoy más que nunca vengo a ellos, porque ellos son los que más me necesitan, porque ellos necesitan comprender la verdad y andar en la verdad, en la justicia verdadera, para que de ello vosotros también comas y bebas de ello.

Porque hoy vosotros no os te manejas solo, hoy te han atrapado ellos y te han yugado y te han transmitido la tradición de la vida, de un ir y venir, de un hacer y deshacer. Amados oyentes míos, amados hermanos, todo esto vengo a decirte, todo esto vengo a darte para que vosotros puedas liberarte y sentirte libre como las aves que miras volar y miras cantar y miras posarse en cada árbol y allí anidar, y miras volar allí en el espacio; así también quiero que vosotros seas, mi pueblo. **Porque Yo Soy el libertador y vengo a libertarte, y vengo también a liberarte y a desatar las cadenas que te atan durante tantos tiempos de tu vida, esas cadenas de las cuales Yo vengo a hablarte es solamente el desamor, es solamente el odio, es solamente toda clase de incertidumbre donde vives.**

Amados míos, por eso vengo a ti, por eso vengo a ti a convivir, a hablar contigo, porque quiero enseñarte a ti también, quiero liberarte y después que te conviertas en un libertador también como Yo, porque quiero que te conviertas en la verdad y hables la verdad con tus hermanos y les extiendas la vida y derrames con ellos la justicia divina, la justicia verdadera. Os vengo a vosotros con el más fervor de mi vida y vengo a liberaros de la vida amarga donde vosotros estáis. Oye mi voz, oye mi fervor y siente la llama de mi vida de la cual Yo Soy, siéntela y fúndete en ella y entonces ella te quemará, quemará la incertidumbre, quemará la ignorancia de tu SER y os te pulirá y así mismo podrás contemplar la nueva vida.

Amados míos, conócete, conócete ahí dentro de ti mismo y debes aceptar los pecados, debes aceptar todo lo malo que habéis hecho y todo lo malo es incertidumbre y es mortalidad y convierte en nada al espíritu y lo transforma en la nada, ni tan siquiera lo deja ser como un grano de arena, no, mi pueblo, sino que os convierte en la nada, más y menos que un grano de arena; en todo ello es la incertidumbre que te hace mortal a través del tiempo.

Verdaderamente Yo Soy la puerta abierta esperándote siempre a que vengas y entres, y Soy el campo sublime y Soy el horizonte, Soy el nuevo mundo donde debes entrar y donde toda esta bendita humanidad debe entrar para encontrar la eternidad de la vida. Hermanos bien amados, digo hermanos porque eres mi hermano, porque de donde Yo os he venido, también vosotros de ahí habéis venido. Hay diferencia en vosotros en que somos hermanos en espíritu, pero vosotros en vuestro pensamiento, en vuestra creación somos diferentes. Porque mi deseo no es igual como el tuyo, mi amor no es igual como el tuyo, somos diferentes. Pero de cierto les digo, que a eso he venido a través de la vida, a eso vine a la tierra a morar con vosotros para así convertirlos en un solo pensamiento, hacerte hermanos de verdad, a completar lo que te hace falta dentro de ti mismo. Porque ciertamente eres mi hermano de espíritu, pero menos de pensamiento, porque vosotros habéis creado otros pensamientos, habéis cambiado de parecer en tu vida.

**Yo solamente Soy amor y Soy paz y Soy ternura y Soy la bienaventuranza y Soy la bondad pura, y Soy la puerta abierta y la casa donde debes entrar, Yo Soy todo ello, mi pueblo, y jamás cambio. Yo Soy siempre así, Yo vivo siempre así amando y perdonando y transmitiendo la luz en vosotros y siendo el refugio de vosotros y cuando vosotros seáis así serás como Yo y seremos espíritu, seremos hermanos en espíritu y verdad y sobre todas las cosas.** Pero hoy no, mi pueblo, hoy no porque vosotros eres cambiante, eres mezquino, hoy amaste y mañana odiaste a tu hermano, hoy brindaste una bondad y mañana la disuelves, la disuelves ahí con la codicia, con la avaricia. Por eso vengo a

decirte todo ello, porque quiero que te conozcas cómo eres y cómo has sido y por qué te encontráis hoy al filo del sufrimiento de la vida, por qué corres y sientes desesperanza a través de la vida y sientes fracasar en tu vida. A eso vengo, mi pueblo, a que sepas vosotros cómo Yo Soy y cómo tú eres.

**Amados hermanos míos, de cierto os les digo, os tengo la dicha de derramar este mensaje para cada uno de vosotros que me escucháis y aun que se extienda sobre esta bendita humanidad. Porque no tan solo vosotros que escuchas este mensaje eres así, así como vosotros es toda esta bendita humanidad, son todos estos mis hermanos y son tus hermanos. De esta forma son todos, y todos deben encontrar la nueva vida, por eso te digo, acata este mensaje, llévalo en tu SER, encuéntrate, concóctete y conoce al Creador y derrámalo, espárcelo allí con tus hermanos. No tan solo la palabra, sino que cada palabra que conozcáis la convirtas en fruto, la convirtas en obras, porque todo este mensaje que Yo os te doy Yo lo he convertido en fruto, en obras. Y si no lo hubiese convertido en ellas, sería Yo como vosotros, conocer la palabra, pero así sin llevarla al cabo de la vida, sin darle a sí mismo el brillo, su resplandor, convirtiéndola en obra misma. Hazlo tú también, mi pueblo, hazlo tú también porque ahí está la existencia de tu SER, ahí está la vida, ahí se encuentra el reino que tanto busca esta bendita humanidad y que no lo puede encontrar, solamente porque lo buscan por fuera, lo buscan allá alzando sus ojos al cielo, olvidándose así de mi mensaje, del mensaje que trae la vida, pero que ese mensaje hay que convertirlo en obras y allí mirarás la vida.**

Porque, os quiero decir una cosa a ti mi pueblo que me oyes, ¿cuántos no conocen de la vida, no han oído hablar de la vida sagrada? Os puedo decirte que todos, hasta los niños han oído hablar de un reino, han oído hablar de la nueva vida, han oído hablar del amor, de la paz, de la tranquilidad, han oído hablar de la bondad, han oído y lo guardan en su mente, pero no lo han convertido en obras; y para Mí, para Mí todo es en conjunto, sabiduría y obra e inteligencia, en hechos también; el amor, no tan solo el amor en palabras, sino en obras. Todo ello vive, mi pueblo, y de todo ello hablas vosotros, quiero decirte que todo eso vive para ti, el amor y la paz, ello vive, son luces, la bondad son luces, la paz es luz también, la armonía, la sabiduría es luz, la inteligencia sagrada también, todo eso son luces y andan, ellas vienen a tu tierra y bajan a tu conciencia; pero quiero decirte, ellas existen y viven para siempre y son las que así te convertirán, las que así te llevarán al reino, a un paraíso sagrado donde no hay mortalidad, donde no existe esa mortalidad que hoy existe en vosotros, no del cuerpo, sino de ti mismo. Pero mira, mis bien amados, solo basta que vivas en ellas, en cada una de ellas y le pidas vosotros, pidas ser fundido en ellas, en cada una de ellas, porque cada una de ellas es una llama que quema la impureza y que funde al espíritu y lo convierte como ella, pero ella no actuará mientras que tú no quieras fundirte en ella.

Quiero decirte otra cosa, ésta vivió contigo, todo esto estuvo contigo, pero a través del tiempo empezasteis a transformar tu vida y como todo ello también andaba, también andaban las llamas oscuras como son: la venganza, la lujuria, el desamor, la codicia, los celos, la mentira, la envidia. Todas estas cosas también son llamas, pero oscuras, son presencias, pero de cierto te digo, tenebrosas a tu vida, de ellas te llenaste vosotros. Hoy cargas más todo ello que lo mío, hoy andas más vosotros en ellas que en la fragancia divina de la luz resplandeciente. Pero por ello he venido Yo, a ello me mandó mi Padre, a disolver todo ello en tu alma misma y a darte brillo, el brillo que se ha opacado por todo ello, por la adversidad. Por eso me mandó el Creador a ti a este universo, a vosotros humanidad sagrada, humanidad divina, pero tampoco me aceptasteis desde aquél tiempo, despreciaste la luz que os vino de los cielos, pero la luz no se ha apartado de vosotros; ésta sigue, porque a eso he venido a seguir tus pasos y a iluminar, a venir a la oscuridad para dar luz.

Por eso te digo, conozco de ti y podría hablar de ti, podría hablar de todas las cosas que habéis venido haciendo durante toda tu existencia. **Amados míos, tantas cosas y cómo quisiera convivir más contigo y hablarte más de ti, porque todo esto eres tú y todo esto Soy Yo, Yo Soy la voz y Soy la claridad, por eso estoy contigo para que veas la claridad, para que contemples la luz. Este es el regalo, este es el amor que Yo derramo sobre ti, mi pueblo, y esta es la vida que Yo te doy, que Yo te ofrezco hondamente, llévala, llévala en tu corazón y síguele dando vida dentro de ti, vivifícala en**

**tu alma. Así vengo Yo a darte la verdad, vengo Yo a darte el verdadero rostro de la vida, la cara verdadera de la vida donde debes andar siempre.**

Yo les inundo con la paz, porque Yo Soy la paz y Soy la tranquilidad, porque Yo Soy el camino, la verdad y la vida, por eso me ofrezco a ti, me ofrezco a ti y así como os te abro Yo las puertas de mi alma, ábreme tú también las tuyas; así como le habéis abierto las puertas de tu alma al desamor, ábreme las puertas a Mí también que Yo Soy el amor. Así como le habéis dado la oportunidad a la incertidumbre que viva contigo, déjame a Mí también, déjame a Mí que Yo Soy lo contrario de la incertidumbre, que Soy la certidumbre. Así como le habéis dejado entrar a la intranquilidad, déjame también a Mí que Yo Soy la tranquilidad. Así también déjame a Mí tan siquiera un momento ahí dentro de tu SER y déjame posar en ti como las aves posan sobre los árboles, déjame posar así también en ti.

**Amados hermanos míos, convive conmigo, porque Yo convivo contigo y he convivido siempre, porque he estado en cada momento de tu vida, he permanecido en cada acto de tu vida, porque Yo Soy ahí dentro de tu SER siempre, porque Yo Soy la reflexión que vibra ahí en tu alma misma y la que no te ha dejado perder, la que no te ha dejado cometer más pecado, mas errores. Yo Soy la verdad la que ha permanecido contigo, la que no te ha dejado mentir más, la que no ha dejado la mentira que se reine en vosotros para siempre, Yo Soy la verdad que siempre toca tu alma, toca tu conciencia, Yo Soy. De esa forma he vivido contigo y vosotros no me habéis sentido, tampoco habéis sabido que Yo he estado contigo en todos los momentos.** Porque Yo no ando por fuera de vosotros, sino ando por dentro de tu SER, por eso he podido contemplar tus pecados, he podido contemplar tus mentirás, he podido contemplar lo bueno también que habéis hecho. Por eso he podido saber de ti, por eso se de ti, porque Yo Soy dentro de ti, aunque no me veas siempre Soy en ti, Soy dentro de ti. Por eso hablo de ti y vengo a explicarte por esta mente cómo Yo vivo en ti, alerta de ti siempre, por eso por esta mente vengo a declararte que Yo siempre he sido contigo, eres vosotros quien no ha sido conmigo, eres tú, mi pueblo mío. Por eso vosotros no sabéis de Mí, por eso no conocéis de Mí, por eso no me conocéis y ni podéis hablar de Mí, porque no vives en Mí, no has vivido en Mí, por eso dices que no me conoces y dices que Yo no estoy en este mundo, dices que Yo he partido, no, mis bien amados, simplemente es porque vosotros no has convivido en la verdad y en el amor, porque te has convertido en un mezquino de mi vida, no, por Mí, sino tú mismo, tú mismo vives en el desamor y por eso no has sentido mi amor, no me has sentido.

**Por eso solamente has fijado tu mirada sobre la vida terrenal y por eso no me habéis podido mirar a Mí, has buscado solamente la vida terrestre y no me has encontrado a Mí, porque Yo no estoy allí, y si estoy allí, y si estoy allí pero no es la manera de poderme mirar, porque vosotros haces lo adverso, porque Yo Soy en todas partes, hasta en el grano de arena y desde el insecto más pequeño hasta el más grande, desde las cosas que vosotros puedes contemplar y hasta donde vosotros no podéis contemplar Yo Soy en ellas.** Porque mi Padre me ha mandado para cuidar, no para descuidar, y me ha mandado a cuidarlo todo porque Yo no Soy mezquino ante las cosas, no, mi pueblito bien amado. **En todas las cosas estoy, pero donde debes tú aceptarme es en tu corazón, donde debes tú buscarme es en tu SER, donde debes tú sentirme es ahí dentro de ti mismo, pero debes comprender y saber que Yo Soy la vida, que Yo Soy en tu espíritu, en tu alma misma, que Yo Soy la bondad y Soy el amor, que Soy la ternura para todos, para ti mismo.** Todo esto debes comprender, pero después de comprenderlo así, debes comprender que tú debes de ser la comprensión, que debes fundirte en ella para ser como ella y tomar parte de ella, y después derramarte, convertido en todo ello y derramarte con tus hermanos como Yo lo hago contigo y con todos. Todo ello debes ser, y cuando seas así, ¿qué más te diré? Ya no tendré trabajo contigo, porque tú serás el trabajo como Yo y trabajaremos juntos. Pero esto será cuando seas todo esto. Hoy todavía vengo a trabajar para contigo, hoy todavía vosotros eres como el plantío sin cultivo, como la tierra sin cultivo donde hay que cultivarla, darle lustre y sembrar la semilla para que crezca la espiga y florezca y dé sus frutos.

Pueblito así eres tú todavía, por eso vengo a hablarte, por eso te digo que eres como un niño que necesita de consejos de su Padre, necesita un guía, necesita a alguien que dirija su camino. Tú

también eres así, tú también en la vida eres así, mi pueblo. Por eso Yo Soy en ti y Soy en este mundo, Soy en cada humanidad, Soy en cada SER dando según sus vidas, trabajando en diferentes formas en cada uno de vosotros, porque cada uno de vosotros vives, no eres iguales de vivir, todos han formado un vivir, un pensar diferente y a cada uno de ellos Yo vengo.

Este es mi regalo, este es el gozo que traigo para ti, que dejo para ti, esta es la sabiduría y la conversión que Yo dejo para vosotros. Bienaventurado el que oye mi palabra y la respeta y no se olvida de ella y la escudriña y le saca más porque éste podrá ver todas las cosas, éste podrá contemplar al mundo porque esto lo llevará hasta allá, porque esto que Yo os doy es el vehículo donde serás transportado y podrás ir donde tú quieras cuando así hagas esto. Por eso te digo, bienaventurado el que acata mi palabra, el que lleva este mensaje en su SER, bienaventurado el que se funde en él, porque todo esto le acontecerá, podrá vencer al mundo terrestre, podrá vencerse a sí mismo, podrá vencer a la ignorancia que vive en su alma, éste podrá vencerlo y ser feliz, pero éste es bienaventurado.

**¡Y ay de aquellos que oigan mi palabra y no la lleven y no la sientan en su alma! ¡Ay de aquellos, porque éstos se empobrecerán más de espíritu, te digo! Porque no vengo a hablarte de la pobreza en la que hoy estás en tu cuerpo, no vengo a hablarte de la riqueza material, sino de la riqueza espiritual y también de la pobreza espiritual. ¡Ay de aquéllos, pues, que no busquen la vida, que no fuercen su alma para encontrar la verdad y la vida y el camino, porque éstos solamente mirarán el fango, el abismo, éstos pobres solamente mirarán lo tenebroso, la oscuridad y llorarán!**

Pueblito bien amado, benditos sean en mi luz, en mi luz Yo les llevo, en mi fragancia Yo les envuelvo y en mi vida Yo les tengo. Por esta mente, por esta conciencia donde Yo estoy, que es el templo verdadero, porque vosotros eres el templo para Mí, no es este templo hecho de materia, no es este techo el templo para Mí, no. Para Mí eres tú mi templo, eres tú mi templo donde Yo debo entrar y derramar como en este momento derramo para ti este mensaje de amor y de paz, este mensaje de conversión a tu vida, este mensaje que te hará renacer otra vez en la vida. Benditos sean, mi pueblo, templos míos, abran, sí. Templos divinos de mi Padre déjenme entrar ahí en vosotros, dejen que Yo radique en vosotros y que Yo hable la palabra, que Yo hable la verdad a tus hermanos, a todos los demás que me necesitan. Así quiero con vosotros, pueblito bien amado.

Este es el fervor de mi vida, este es el fervor de mí SER con quien Yo les abrazo y les abarco. Amaos, pues, los unos a los otros para que no caigan en tentación; cuidense los unos a los otros, vigilen vuestros pensamientos que sueltas, ve lo que haces, mi pueblo, mira lo que haces en cada instante; y si miras lo que haces, y si mirares que vas a cometer un pecado, apártalo de ti. Benditos sean, Yo le llevo ahí en el manto de mi luz, Yo les llevo, mi pueblito bien amado. Hasta pronto, pues, amados míos, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.